
智行理财网
庄家带散户去打造一支股票（庄家操作股票的思路）

有很多人视庄家
和大户为散户的对立面，但我认为他们是朋友，我们散户能量比小，散户很难推动
一波大的行情和一支股票的大幅上涨，我作为小散进入某支股票，首先是看趋势，
上涨的趋势是大户和庄家为你提前准备的，只要你有足够的知识识别就是了，散户
能为大户和庄家准备什么？当然是一定的人气。致于庄家和大户怎么样抄作股票，
他们，我们的目标是一致的，赚钱！我们只紧跟大户和庄家的脚步一定能赚到钱，
只于多少取决于散户的能力和心态，我想说庄家和大户他们一起步就止步的及呼没
有吧？你要是上涨快结束不管不顾冲进去怪不得别人，散户只有多用心，大户和庄
家是一起战斗战友。黑心庄家和大户，老鼠仓
也听说过，一字板的股票凡正不是我的菜，也进不去。
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